

## Apps! Apps! Apps!

Ein Tablet lebt von seinen Apps. Das Angebot ist groß, vor allem für iOS und Android wird eine Vielzahl an Apps angeboten. Folgende Funktionen bieten einen großen Nutzen für den Einsatz des Tablets im Unterricht:

- **Webbrowser:** ein großer Hauptnutzungsbereich des Tablets – auch im Schulunterricht – wird die Internetrecherche sein. Dies funktioniert über die vorinstallierten Apps „Safari“ (iOS) oder „Internet“ (Android), aber auch unterschiedliche Webbrowser wie „Firefox“ oder „Google Chrome“ können heruntergeladen und auf dem Tablet genutzt werden.
- **Mailing- und Clouddienste:** mittels dieser Dienste können die Schüler und Schülerinnen ihre Arbeitsergebnisse (Texte, Bilder, Präsentationen, Videos,...) auf andere Tablets, dem Lehrer, nach Hause,... schicken bzw. in eine Cloud laden und von überall abrufen. Auch Arbeitsaufträge der Lehrpersonen können so direkt an die Schüler und Schülerinnen verschickt werden.
- **Präsentation, Textverarbeitung und Tabellenkalkulation:** die kann auch ganz einfach auf dem Tablet geschehen. Mit diesen Programmen können beispielsweise Ergebnisse von Arbeitsaufträgen mittels Präsentation und Beamer in der Klasse vorgestellt werden. Auch Diagramme können einwandfrei auf den Tablets erstellt werden. Texte, Handouts, Plakate oder Flyer für Projektarbeiten oder sonstiges können mit den richtigen Programmen (z.B. Pages für iOS oder „OfficeSuite“ für Android) mühelos erarbeitet werden.
- **Videos:** Ein Arbeitsauftrag wie beispielsweise: „Produziere im Team ein kurzes Video indem ihr den Blutkreislauf erklärt“ kann mit einem Tablet unkompliziert erfüllt werden. Schülerinnen und Schüler können Videos drehen, schneiden, vertonen und publizieren – und alles mit nur einem Gerät.

aus „Leitfaden Tabletklasse“ Education Group GmbH, 24.11.2014

Kristina Skoriansz, Monika Andraschko. In Zusammenarbeit mit Andrea Prock, Michael Atzwanger, Dieter Langgner, Silvana Aureli

